

La cloche a sonné, il est l'heure.

Nous sommes le 03 /09/2035, c'est le jour de la rentrée des classes dans ma nouvelle école : l'école de demain ou l'école de Maing.

Je m'appelle Valentine, j'ai 9ans et demi et aujourd'hui je rentre en CM1.

Dans cette nouvelle école il y a énormément de nouveautés.

La maîtresse appelle les élèves de sa classe : nous ne sommes que 10 élèves dans la classe, avec plusieurs nationalités venant de toute l'Europe. Il y a Kate l'anglaise ,Esteban qui est espagnol, Damiano l'italien, Hannah qui est allemande et Héléna la Belge.

La matinée commence par un cours de sport de notre choix. Les garçons peuvent aller sur le terrain de foot synthétique, les filles dans la salle de danse, ou encore sur le terrain multifonction. Ce terrain est équipé d'une technologie révolutionnaire qui permet, grâce à une télécommande, d'adapter le terrain au sport de notre choix.

Ce matin, j'ai choisi de me rendre dans la salle de danse. Quelle surprise à mon arrivée, c'est une ballerine de l'opéra de Paris qui va nous donner cours. Ce cours de danse m'a épuisée, il est l'heure de la récréation en mode fête foraine.

Ah oui, j'ai oublié de vous dire, dans cette école, la récréation est juste magique et elle dure plus d'une heure.

Je me suis bien amusée : j'ai fait la grande roue, la chenille et les chaises volantes. Et en plus, j'ai pu manger une gaufre et une barbe à papa.

Il est maintenant l'heure d'aller en classe avec mes amies Kate et Héléna.

Nous pouvons choisir la matière de notre choix. J'ai choisi d'aller en cours d'Histoire. Au programme aujourd'hui, la deuxième guerre mondiale. La maîtresse utilise sa machine à remonter le temps pour nous emmener en Normandie le jour du débarquement. Grâce à cette machine, nous pouvons assister à la scène sans être vus, protégés par la bulle.

Toutes ces aventures m'ont donné faim. Il est l'heure d'aller à la cantine. Au menu de ce midi , mon plat préféré : frites. Dans cette école, il y a des frites une fois par semaine. Les pommes de terre viennent du potager de l'école qui est cultivé tous les jours par les élèves.

Avant de rentrer chez soi, chacun peut cultiver de nouveaux légumes. La cantine est équipée d'un distributeur automatique de plateaux et des cantinières robots pour servir les pichets d'eau et les plats sans faire la queue.

Après ce bon moment, nous sommes repartis en cours de français puis de mathématiques. Dans cette école, les cahiers n'existent plus. L'école fournit des tablettes.

Nous pouvons choisir d'avoir des devoirs tous les jours ou seulement le jour de l'évaluation. La journée se termine, chacun a 20 minutes pour son potager. Nous avons choisi de planter des tomates, des pommes de terre et de la salade. Avant de partir, je récupère mon cartable téléguidé qui se dirige tout seul vers la maison.

Demain, une nouvelle journée m'attend avec les copains.

Au programme : cours de cuisine, cours de langue donné par les élèves eux-mêmes. Mais ce qu'il y a de mieux dans cette école, ce sont les voyages de fin d'année.

Cette année, nous partirons aux Etats-Unis visiter New-York, Los Angeles, Chicago ... Le voyage doit durer un mois. J'ai tellement hâte d'y être.

Je vous dis à demain pour l'école de Maing.

Valentine DESSE

Classe de CM1 de Madame Pontus, école de Maing